みわ分校だより

福知山高等学校三和分校

令和4年10月20日

第8号

http://www.kyoto-be.ne.jp/miwa-fukuchiyama-hs (HPで学校の様子をぜひ御覧ください。)

農料フォークリフトの調金



9月の2週にわたり、農業科7名の生徒がフォークリフト特別教育講習会を受講しました。コマツ教習所近畿センタの職員を講師に、21日(水)は座学で、装置の構造や取扱

い方法、関係法規を学びました。28日(水)はフ

ォークリフトに実際に乗って操縦等の**実技**を学びました。

初めは緊張し、操作も ぎこちなかったのですが、 慣れてくると徐々に滑ら かに操作ができるように なりました。

全員が試験に合格し、修了証を受け取りました。



「ハンドルが後輪に連動してい るので操作が難しいな〜」

(実技を終えた感想から)他の人の実技を見て、自分 のときは操作をうまくやろうと思ったけど、実際にフォー クリフトに乗ると頭が真っ白になり、難しかったです。

体育祭

9月30日 (金)、**体育祭** を行いました。9月とは

思えない**暑い**中でしたが、紅と白に分かれて、みんな**熱心に**取り組みました。



徒競走から始まり、竹取りや探しもの競争。今年の新種目のボール運び競争は2メートルの大きなボールを頭上に掲げ、次々と送っていく種目。一致団結することが必要で、チーム力が

ボール運び競争の様子

試される競技となりました。 そして、お楽しみのパン釣り競争。なかなか釣り竿にパンがかからずに四苦八苦。思わず周囲からお助けの手が出て、何とかゴール。保護者の競技参加やPTAの取組もあり、

充実した体育祭となりました。



パン釣り競争の様子 「釣れないよ~」

(アンケートから) みんなで協力して、競技に参加が できたし、応援もできていたので良かったと思いました。

家政科 本校での販売実習

9月28日(水)、本校にて 教職員向けの販売実習を行いました。販売には、4年 家政科山本小雪さんが参加 しました。「したるさかいに」 とプリン、ピザパン等、次 々に売れていきました。



「したるさかいに」を説 する生徒の様子

加工品は、前日からMVP(食品加工室)で準備したもので、材料を無駄なく使うために様々な工夫がされています。例えば、牛乳。プリン作りで余るとホワイトソースにします。受精不良のトウモロコシの粒は、蒸してからソースで和えることでシャキシャキした甘味が感じられます。シナモンロールに入っているレーズンは、摘果ブドウの種を一つひとつ手作業で取るといった手間もかかっています。

加工品の一つひとつにこだわりがあります。



ひと手間 かけて



こんなトウモロコシが.....

パンにのせて、おいしさアップ!

農業科 キキョウ苗引渡し





前日の出荷準備の様子 のハウスで育てた 約 **1,000株**の苗 を渡しました。

配布したキキョウは、きっと福知山市を花いっぱいにかざり、市民の心を温かくしてくれるでしょう。

例年、農業科は、福知山市市 民憲章推進協議会と市都市緑 化協会の『「幸せを生きる~ 福知山市の花・キキョウ~」 キキョウの花いっぱい事業』 に協力し、キキョウ苗を提供 しています。

9月28日(水)、申し込みをされた小学校や公民館、老人会などの26団体が来校されました。4年農業科石本和



「キキョウ苗です。 きれいな花が咲きます。 お世話をよろしくお願いします!」